
Ciao a tutti, scrivo per inviarvi il mio programma per il collegio di ING GESTIONALE in vista delle elezioni di 

martedì 9 e mercoledì 10. Ho inserito proposte vicine alle esigenze del nostro corso:  

 

L'incremento delle videolezioni, ora carenti; 

La modifica di alcuni "esami tappo" (per FIsica II abbiamo ottenuto dei risultati, leggi sotto);  

L'adeguamento delle nostre aule a quelle degli altri grandi corsi del politecnico; 

Maggiore attenzione nei confronti di pendolari e fuori sede. 

 

Ti invio di seguito il programma completo, con tutti i dettagli del caso. 

 

Io sono candidato per il DIPARTIMENTO DI GESTIONALE 

e per il CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE del politecnico. 

 

Sono candidato con la lista Alter.POLIS, una lista seria ed autonoma, slegata da partiti, sindacati, 

organizzazioni religiose. 

 

Se hai dei dubbi puoi scrivermi alla mail: m.rebuglio@mail.com o su W.A. 340 485 3084 

 

Grazie della lettura. 

Massimo Rebuglio 

 

Ps. Martedì 9 e mercoledì 10 maggio, comunque la pensi, vieni a votare: avere un'alta affluenza permette ai 

rappresentanti di farsi valere negli organi di governo del politecnico, portando avanti queste ed altre 

proposte! 

 

RIASSUNTO DEL PROGRAMMA PER ING. GESTIONALE: 

 

1 – VIDEOLEZIONI ENTRO IL PROSSIMO ANNO 

 



IL NOSTRO CORSO È TRA I PRIMI DEL POLITECNICO PER NUMERO DI ISCRITTI. VORREMO CHE ENTRO IL 

PROSSIMO ANNO TUTTI I CORSI SIANO REGISTRATI E DISPONIBILI, COME GIÀ AVVIENE IN ALTRI 

DIPARTIMENTI. 

 

2 – MAI PIÙ RITARDI PER POCHI ESAMI 

L’INSUCCESSO DI MOLTI IN ALCUNI ESAMI INDICA CHE QUALCOSA NON FUNZIONA. CI IMPEGNIAMO PER 

UN PIANO DI STUDI PIÙ EQUO, CHE CONSENTA A CIASCUNO DI RAGGIUNGERE GLI OBIETTIVI NEI REGOLARI 

TEMPI DI LAUREA. 

 

– FISICA II:  

VISTO L’ALTO TASSO DI INSUCCESSI ABBIAMO PARLATO CON IL PROF UMMARINO, CHE HA MOSTRATO 

ESTREMA DISPONIBILITÀ A CONFRONTARSI. È EMERSO CHE I CREDITI SONO STATI RIDOTTI SENZA 

MODIFICARE SOSTANZIALMENTE IL PROGRAMMA. CI IMPEGNIAMO PERCHÉ VENGA RISOLTA 

L’INCOERENZA. FIN DA SUBITO IL PROFESSORE SI È RESO DISPONIBILE A CARICARE ESERCIZI E MATERIALI 

SUL PORTALE, E, DAL PROSSIMO ANNO, AD ABBASSARE LA SOGLIA DEL QUIZ DI DUE PUNTI (DA 14.5 A 

12.5). 

 

3 – SPAZI ADEGUATI E WIFI GARANTITO 

METÀ DEI NOSTRI INSEGNAMENTI SONO SVOLTI IN LOCALI RITENUTI INADEGUATI (DATI CPD). CI 

IMPEGNEREMO PER OTTENERE SPAZI MIGLIORI PER LA DIDATTICA. 

I NOSTRI CORSI SI APPOGGIANO SPESSO A CONTENUTI DIGITALI. RICHIEDIAMO UN POTENZIAMENTO DELLA 

RETE NEI LOCALI ASSEGNATICI. 

 

4 – FUORI SEDE: NON LASCIAMO INDIETRO NESSUNO! 

PER EVITARE BIGLIETTI SALATI, I FUORI SEDE SONO SPESSO COSTRETTI AD ASSENTARSI NEI GIORNI VICINI 

ALLE FESTIVITÀ. CHIEDIAMO CHE IN QUESTI GIORNI I DOCENTI SI IMPEGNINO A NON AVANZARE CON I 

PROGRAMMI E A CARICARE GLI APPUNTI DELLE LEZIONI SUL PORTALE. 

 

5 – PENDOLARI: UNA GIUSTA FLESSIBILITÀ 

RITENIAMO CHE CHI OGNI GIORNO VIAGGIA PER ORE DEBBA INCONTRARE LA GIUSTA FLESSIBILITÀ. 

CHIEDIAMO CHE A CHI PRESENTI IL PROPRIO BIGLIETTO/ABBONAMENTO VENGA LASCIATA LIBERTÀ DI 

CAMBIARE SQUADRA E CORSO, QUALORA NE ABBIA DIRETTI BENEFICI RISPETTO AGLI ORARI DEI MEZZI. 

 



--- LEGGI IL DETTAGLIO DELLE NOSTRE PROPOSTE E PARTECIPA ALLA SCRITTURA DEL PROGRAMMA 

DEFINITIVO SU ALTERPOLIS.IT --- 

 

Se hai letto fin qui grazie ancora, 

Massimo 


